

Informa Thil



RES COUMO THIL

BULLETIN D'INFORMATION DE LA MAIRIE DE THIL

n° 85 Janvier-Février 2017



*Bonne
Année
2017*

Dans ce numéro

- Les vœux du Maire
- Informations
- Associations
- Evènements - Mots croisés
- Histoire de Thil

Photos : Yves Escoffier

Les Vœux de Céline Frayard

Maire de Thil



Au cours de l'année 2016, la nouvelle équipe municipale a engagé le village dans de nombreux projets. Fraîchement élu, nous avons organisé un « Dépolluthil » dont la réussite nous amène à réitérer l'initiative en 2017. A la joie des petits et de leurs parents, l'aire de jeu a été réaménagée. C'est également avec plaisir que nous avons fait renaître l'Informathil. Le retour de ce vecteur d'information accompagne une entreprise de mise à jour régulière du site internet du village. Les statues de l'église ont connu une longue restauration pour laquelle nous remercions Patricia Ambrosino et Guy Dardenne. Enfin, une réfection du chemin du Castera a été mise en œuvre, pour la sécurité de chacun.

L'année 2016 a aussi été celle de moments de partages. Les Thilois se sont retrouvés lors des commémorations du 8 mai et du 11 novembre, organisées pour la première fois en collaboration avec les écoles. Nous remercions les enseignantes et l'ALVEE pour leur aide. De plus, grâce à un concept renouvelé et à une installation des agents, le village a été illuminé. C'est sans oublier tout l'évènementiel proposé par les différentes associations : Le carnaval avec monsieur carnaval confectionné par les enfants sur le temps du CLAE, les différents lotos, les soirées à thème, les 2 marchés gourmands, la fête du tennis, les rencontres sportives dont les concours de pétanque et les matchs de rugby, les concours de belote, la fête du village, le forum des associations, Halloween, le repas de Noël des aînés, Noël au village, le marché hebdomadaire... et bien d'autres encore. C'est grâce à toute cette animation que notre village est agréable à vivre et c'est aussi ce qui fait sa spécificité. La municipalité actuelle entend accorder tout son soutien aux différentes associations, sources de vie dans notre commune.

Alors que la page 2016 se tourne, c'est à présent sur 2017 et sur les années à venir que l'équipe municipale concentrera ses efforts. De nombreuses perspectives attendent l'année qui s'ouvre. Des travaux d'infrastructures seront effectués pour améliorer la vie quotidienne du village : la toiture de l'école, la mise aux normes pour l'accessibilité aux handicapés des établissements recevant du public, la poursuite de la réfection des voiries et un projet d'amélioration de la salle polyvalente.

Enfin, pour donner une voix toute légitime à la jeunesse, un Conseil Municipal des jeunes (CMJ) sera créé. Au cours de ce futur conseil, les jeunes Thilois pourront exprimer leurs souhaits et leurs diverses visions pour l'avenir du village. En effet, la vie locale se doit de mettre l'accent sur la jeunesse qui est la relève pour la continuation des projets ainsi que le dynamisme de notre espace commun. Le village est également ce qu'il est grâce à vous, Thiloises et Thilois, qui par votre joie de vivre l'animez au fil du temps.

Nous vous présentons tous nos meilleurs vœux pour 2017. Que cette nouvelle année vous apporte joie, bonheur, douceur, santé, et un très grand nombre d'agréables moments partagés en famille et/ou entre amis.

Pour cela nous nous efforcerons, dans le contexte socioéconomique actuel de faire tout ce qui est en notre pouvoir pour améliorer le quotidien de chacun et œuvrer pour le bien de tous les Thilois. Avec la fusion depuis le 1er janvier, nous soutiendrons et mettrons en avant la spécificité de notre village afin de participer activement à la construction du nouveau projet de territoire de la communauté de communes Save, Garonne et coteaux de Cadours.

Bonne année à tous.

Le mot des délégués des parents d'élèves de l'école primaire :

Développement pédagogique des enfants :

Les enseignantes de l'école primaire ont prévu cette année encore des activités s'inscrivant dans le cadre du programme de l'éducation nationale pour apporter une nouvelle vue ludique et concrète sur certains sujets.

Nos petits Thilois pourront par exemple accueillir une fourmière en classe, correspondre avec des élèves du Var, écrire une pièce de théâtre, visiter le muséum d'Histoire Naturelle de Toulouse et au travers de l'ASTEP (Accompagnement en Sciences et Technologie en Primaire), avoir une approche originale des métiers de la science et de la technologie.

Pour développer les pratiques sportives, ils pratiqueront

des danses occitanes et participeront au rallye piéton de Toulouse sans oublier la natation qui est une obligation pour certains niveaux scolaires. Pour financer une partie de ces activités, les enfants ont créé un livre de recettes régaland ainsi parents et grands-parents pour Noël et une vente de sucrés / salés s'est déroulée lors des journées portes ouvertes de la ferme de Menoun.

Les délégués des parents d'élèves vous ont proposé une vente de repas courant janvier et organisent un loto fin mars.

Bonne et heureuse année à vous tous et merci pour votre soutien.

Alexia Negre - Christelle Tournier - Emilie Arthur - Sidonie Courouble - Melissa Castaing.

Le mot des délégués des parents d'élèves de l'école maternelle :



Les parents d'élèves délégués de l'école maternelle et de l'école primaire organisent différents événements tout au long de l'année afin de récolter des fonds pour financer des activités, sorties, spectacles... pour les enfants.

Pour la maternelle, un Vide ta chambre a été organisé le 16 Octobre et au vu du succès de celui-ci un second Vide ta Chambre sera organisé le 13 mai 2017. Une vente

de sapins de Noël et de galettes des Rois a également été proposée. Les bénéfices récoltés ont permis de financer un spectacle de Noël « Les Lutins Zinzins et le Père Noël » qui a été présenté par la compagnie Popatex aux enfants le 15 Décembre avec visite du Père Noël et distribution de chocolats et mandarines offerts par la Mairie. A venir : Marché aux fleurs, Tombola du Printemps, 2e Vide ta Chambre.



Conseil Municipal des Jeunes

L'équipe municipale a souhaité être à l'écoute des jeunes de Thil.

La commission jeunesse a donc lancé à la fin de l'année une enquête auprès des jeunes Thillois.

Ainsi, le Conseil Municipal des Jeunes a vu le jour en janvier 2017 avec un groupe de jeunes volontaires âgés de 9 à 16 ans.

Une fois par trimestre ils vont pouvoir se forger une expérience en tant que futurs citoyens : avoir la parole et participer à la vie de leur commune ; prendre des décisions en groupe pour les projets du village et enfin participer aux grands rendez-vous comme des inaugurations ou des commémorations.

Un grand merci aux volontaires pour ce premier CMJ.



Pensez au recensement : c'est obligatoire

Recensement citoyen : tout jeune français (garçon et fille) doit se faire recenser à la mairie de son domicile entre la date de son 16^e anniversaire et la fin du 3^e mois suivant (art.R-111-1 du code du service national).

Depuis le 1^{er} janvier 2016, l'attestation de recensement ne permet plus de justifier auprès de l'autorité publique de sa situation au regard des obligations du service national.

Désormais, seul le certificat de participation ou d'exemption à la JDC fait foi.

Il sera demandé pour toute inscription aux concours et examens de l'État.

Influenza aviaire

Devant la recrudescence des cas d'influenza aviaire, tout détenteur de volailles doit mettre en place les mesures suivantes :

- Surveillance quotidienne,
- Protection des stocks d'aliments des animaux sauvages,
- Réalisation d'un nettoyage régulier du bâtiment et du matériel.

En cas de mortalité anormale, contactez votre vétérinaire ou la Direction Départementale de la Protection des Populations.

La jeunesse thiloise mobilisée pour la cérémonie du 11 novembre :

Le 10 novembre 2016 s'est tenue à Thil, un peu en avance, la cérémonie en hommage au 11 novembre 1918.

Céline Frayard, Maire de Thil, souhaite remercier l'ensemble des participants à cette cérémonie.

Les élèves et les institutrices de l'école de Thil furent présents pour chanter la Marseillaise et lire des poèmes. Un grand merci à eux mais aussi au personnel de l'ALVEE qui a accompagné les enfants.

Antoine Graire, un Thilois en classe de 3e, a lu un hommage à Joseph Rey. Ce fut un moment riche en émotion et nous pouvons tous le remercier.

Il ne faut pas non plus oublier d'exprimer notre gratitude envers les associations d'anciens combattants, la gendarmerie, les Maires des villages alentours, et la députée Françoise Imbert ayant fait le déplacement.

Enfin un grand remerciement à l'ensemble des Thilois présents grâce à qui la mémoire de nos ancêtres perdure.

Baromètre thilois

Notre commune, aux apparences paisibles, est pourtant régulièrement la cible de malveillances et dégradations en tout genre. Pour n'aborder que quelques-unes de ces incivilités du cru 2016, citons pêle-mêle :

- Arrachage des plantations dans et aux alentours de l'école
- Casse du coffret électrique gérant l'allumage des éclairages des terrains de tennis
- "Visites" régulières de la bibliothèque
- Impacts sur une majorité des vitrages de la salle des fêtes
- Dépôts sauvages de déchets à côté des poubelles ou ailleurs

Et la liste n'est malheureusement pas exhaustive!

En ce début d'année, ayons tous en tête que les nuits de notre village peuvent être agitées malgré l'apparente quiétude, et que notre vigilance à tous peut permettre de limiter ces agissements coûteux financièrement et humainement pour la municipalité et pour l'ensemble des Thilois.

Autorisation de sortie du territoire pour les mineurs (AST)

Un dispositif d'autorisation préalable à la sortie du territoire français des mineurs est mis en œuvre à compter du 15 janvier 2017 dans un objectif de prévention des départs des mineurs vers les zones de conflits.

Le décret n°2016-1483 du 2 novembre 2016 relatif à l'autorisation de sortie du territoire d'un mineur non accompagné par un titulaire de l'autorité parentale est venu préciser les conditions de mise en œuvre de l'autorisation de sortie du territoire.

Cette autorisation est matérialisée par l'usage du formulaire CERFA n°15646*01 renseigné et signé par un titulaire de l'autorité parentale et accompagné de la copie de la pièce d'identité du signataire. Ce formulaire est accessible sur le site www.service-public.fr.

Aucune démarche en mairie ou en préfecture n'est nécessaire. Les personnes doivent produire elles-mêmes les documents nécessaires.

Validité des cartes d'identité prorogées

La durée de validité des cartes nationales d'identité sécurisées (CNIS) a été étendue de 10 à 15 ans par décret n°2013-1188 du 18 décembre 2016. Cette mesure est applicable aux cartes nationales d'identité sécurisées délivrées à des personnes majeures et en cours de validité au 1^{er} janvier 2014, soit entre le 2 janvier 2004 et le 31 décembre 2013. (Cf. rubrique « conseils aux voyageurs » du ministère des affaires étrangères et du ministère de l'intérieur).

Seul un usager n'étant pas titulaire d'un passeport en cours de validité et étant en mesure de justifier de son intention de voyager dans un pays acceptant la CNI comme document de voyage peut se voir délivrer une nouvelle carte nationale d'identité. L'usager devra donc apporter la preuve de voyage par des moyens tels que titre de transport, réservation ou devis auprès d'une agence de voyage, justificatif ou réservation d'hébergement, attestation de l'employeur pour les personnes amenées à voyager à l'étranger.

Il est toutefois recommandé de privilégier l'utilisation d'un passeport valide, qui constitue le titre de voyage de droit commun.

Etat Civil

DÉCÈS :

Il y a lieu de modifier le jour du décès mentionné sur l'Informa Thil n° 84

- Maria MOMESSO épouse BOSC est décédée le 9 septembre 2014 à Cornebarrieu et non le 10, nous demandons à sa famille de bien vouloir nous excuser de cette erreur.
- Gilbert, Jean COLOMES décédé le 18 novembre 2016 à Cornebarrieu – 85 ans.
- Antoine MARCOS décédé le 23 novembre 2016 à Toulouse, 79 ans.
- Anne Louise Joséphine DUILHÉ née à Thil 26 juillet 1926 décédée à UZÈS (Gard) le 9 décembre 2016, 90 ans.

NAISSANCES :

- Elyna DEL PUPPO née le 1 octobre 2016 à Toulouse, domiciliée 40 Rue du Verger, Lieu-dit « Le Placa »
- Noah, René, Winston CHINNOCK né le 5 octobre 2016 à Toulouse, domicilié 2137 Route de Bellegarde

- Tom, Sôm SOUKHAVONG né le 7 octobre 2016 à Toulouse, domicilié 1 Rue de l'Eglise
- Liam, Exeter STEELE né le 30 octobre 2016 à Thil, domicilié 1A Chemin de Mestuguet
- Aëlys, Lucie, Jacqueline VAISSIERE née le 18 novembre 2016 à Toulouse, domiciliée 4 Chemin de l'Oratoire
- Lounis, Hamid, Mickaël JACQUET né le 27 novembre 2016 à Toulouse, domicilié 2418 Hameau du Sabathérat
- Evan COLL né le 5 décembre 2016 à Toulouse, domicilié Route de Lévigac, résidence Le Clos du Bois d'Auradé, Villa 43.

MARIAGES :

- Rémy Noël Georges CASTILLON, Jardinier-Mécanicien avec Céline Nathalie Patricia TAUREAU, Assistante de Gestion, domiciliés 44 Rue du Verger, Lieu-dit « Le Placa »
- Pascal Robert AUDIBERT, Agriculteur avec Pascale Michèle Renée LAPEYRE, Aide à domicile, domiciliés 2521 Chemin de la Burthe